

Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial Creada mediante el Decreto 311-97 "Año de la Atención Integral a la Primera Infancia" Publicaciones Oficiales – Noviembre de 2015.





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó una lavadora, estufa con horno y televisión a la señora Deyanira Santana Perdono, quien perdió sus ajuares en un incendio que sufrió su residencia ubicada en el sector San Carlos del Distrito Nacional.

Dinányilis García, secretaria de Almacén y Suministro de CPADB entregó la donación por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la institución. (05/11/2015).





Por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), la oficina de la entidad en Santiago de los Caballeros donó artículos del hogar a personas afectadas por un voraz incendio ocurrido en la calle Casimiro Valdés del populoso sector de Cristo Rey en la Zona Sur de Santiago.

Las personas beneficiadas son José Darío Santana Santana, Eduard Rafael Sarita, Dorca Teresa Tejada Peralta, Vladimir Antonio Torres Gutiérrez, Gleidys Febles Rodríguez, Alexandra Guzmán Sánchez, Luis José Díaz Torres y Dagoberto Gómez Camejo.

El señor Justino Torres, vicepresidente de la entidad entregó las donaciones en compañía de la licenciada Marcia Tejada, la licenciada Marcia Acero y los enlaces barriales Randy Durán, Jacqueline Ynoa, Santiago Arias y Ángel Amaro. (04/11/2015).







Las señoras Jessica Tavera y Laura Alejo, víctimas de un incendio ocurrido en la calle Nicolás Casimiro Valdés de Santiago perdieron sus artículos del hogar. Llenas de júbilo reciben los ajuares que les entregó la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial en calidad de donación.

Las beneficiadas agradecen a la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la institución y al señor Torres, vicepresidente en Santiago la solidaridad en estos momentos difíciles para sus familias. (06/11/2015)





En ésta ocasión por disposición de la Licenciada Leddys Vásquez, el vicepresidente en Santiago Juan Torres en compañía del enlace barrial Santiago Arias, donan abanicos a la Capilla del Centro Educativo Divino Niño, que dirige la licenciada Rosa Altagracia Basilio.

Los estudiantes del cuarto grado de bachillerato que forman parte del grupo de adoradores de la Parroquia Santa Cecilia, recibieron los abanicos y procedieron a sus instalaciones.

En la capilla los educandos participan de las celebraciones eucarísticas que lleva acabo el Colegio como parte de una formación religiosa. (11/11/2015).







Por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), el vice presidente en Santiago, señor Juan Torres junto a la licenciada Marcia Barrial Randy Duran realizaron **Tejada** el enlace las entregas en calidad de donación de una estufa y un cilindro de gas a la Capilla San Agustín de Los Llanos (El Ingenio). El presidente de Asamblea, José Agustín Rodríguez recibió la donación.

Ese mismo día el señor Pablo González quién fue víctima de un incendio ocurrido en el sector Francisco del Rosario Sánchez de esa provincia, recibió una estufa con su cilindro de gas.

Torres indicó que las ayudas continuarán llegando a aquellos que viven en condiciones de extrema pobreza. (17/11/2015).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó camas y estufas al Grupo de Mujeres Emprendedoras de La Victoria (G-MUEVI).

Grechy Polanco, secretaria de la Gerencia de Asistencia Social entregó la donación a la señora Yris Fortunato, representante del G-MUEVI, por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la institución. (20/11/2015).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó un tanque de gas y una estufa al señor Emenencio Paniagua del Sector Punta del Municipio Santo Domingo Norte.

La licenciada Grechy Polanco, secretaria de la Gerencia de Asistencia Social entregó la donación a la señora Jaqueline Martínez, por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la institución. (23/11/2015).





Por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) se entregó una estufa y un cilindro de gas al Ministerio Alas de Águilas para ser donados a la señora Basilia Peralta.

La licenciada Grechy Polanco, secretaria de la Gerencia de Asistencia Social realizó la entrega al señor Domingo Aybar Zayas, representante del Ministerio Alas de Águilas. (24/11/2015).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) entregó a la señora Carmen Pimentel los medicamentos donados para el señor Freddy Tejada, residente del sector Sabana Perdida del Municipio Santo Domingo Norte.

La licenciada Grechy Polanco, secretaria de la Gerencia de Asistencia Social entregó la donación por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la institución. (24/11/2015).